

## ♪JRC交流会♪



3月26日(土)、今年もJRCの生徒さん達(南部圏域の各高校生)約40名が仁愛療護園に集まり、利用者みなさんと交流会を開きました。



前半は、車椅子の操作方法について講習会、後半は、利用者みなさんとレクという日程で楽しみました。



車椅子の操作方法を学ぶ機会では、それぞれの障害によって車椅子の形が違うことや、その操作方法が違う事にビックリしていました。また、生徒同士で車椅子の介助体験をしてもらったのですが、乗っている人の気持ちを体感したり、押す時の注意点を体験してもらうことができました。



レクでは、生徒の皆さんが企画した『魚釣りリレー』で大いに盛り上がりました。はじめはお互いに緊張している様子でしたが、レクを通して自然と笑顔や笑い声、応援の声がかかるようになりました。楽しい時間はあっという間にすぎるもので、利用者さんからは『早いね〜』『楽しかったのに〜』と交流会の終わりをおしむ声が多く聞こえました。



今回来ていただいた、各高校の生徒さん、教師の皆さん、JRC関係者の皆さん、楽しい時間をありがとうございました。仁愛療護園での学びが、JRC活動を行う皆さんにとって何らかの糧となる事を切に願います。今後も交流を継続していきたいですね。



# 沖繩国際洋蘭博覧会



2月のまだ少し肌寒さが残る季節…

日本一早い桜❀を見ながら「やんばる路」を走り、毎年恒例の海洋博洋蘭覧会見学に出かけました。今年の洋蘭博覧会は記念展示会で30回目を数えるそうです。



沖縄の愛好家の蘭だけではなく、日本中…いや世界中の蘭が展示されており、会場は今までにないほどの盛り上がりでたくさんの方々が見に来られていました。



そんな中、利用者は蘭の美しさに見とれながら、恒例の蘭が頂けるクイズにも答えながら見学していました。



3人の利用者が蘭をGet!!会場最後の方には、チューリップ畑が設けられており、

洋蘭博覧会にさらに🌺華🌺を添えていました。



やんばる路は今から新緑の季節を迎えオキナワの自然豊かな山や海にまた新たな命が宿ろうとしていました☆



# 桜 満開のつづくに囲まれて…桜

毎年恒例の東村つつじ祭りに行ってきましたよ。  
毎回、見学に行く際は五～六分咲きだったこれまでを踏まえ、  
今回は祭り期間後半に出かけたところ、  
色とりどりの見事なつつじに囲まれ、  
利用者はもちろん職員も思わずウツトリ♡

約1時間の花見を満喫しました。  
帰りには仁愛でもつつじを育てたい、  
立派な花を咲かせたいと、  
利用者も職員もほぼ全員が鉢植えを購入。  
まだ花が残っている間に、  
ぜひ仁愛まで見に来て下さいね。



4月新年度スタートですね♡  
看護にも2人、新しい仲間が入职しました♪  
心機一転、みんなで頑張っていきます!!  
看護カウンターの  
「セントポーリア」「アジサイ」見ごろです♡  
気軽に遊びに来てください☆彡

## 看護通信



# 春の陽気に誘われて...



雨などが続き外出も出来なかったんですが、  
 そんなある日、太陽さんが顔を出してくれました。  
 これは、チャンス！！近くの公園まで散歩してきました。

散歩

心地よい風でしたが、太陽さんが、  
 暑すぎてバテ気味のみなさんでした。  
 次は、どこにいこうかな～（笑）



## 杉本漫画

小麦粉  
 メリケン粉

